

## NEU: Patenschaften offen für internationale Paten

**ora Kinderhilfe international e. V. weitet das Angebot für Paten aus. Ab dem 15. April 2022 bietet das Hilfswerk speziell Patenschaften für nicht in Deutschland lebende Menschen an.**

**Berlin, 14.04.2022:** Patenschaften bilden seit 1981 den Kern der Arbeit von ora Kinderhilfe. Sie stellen die persönlichste und nachhaltigste Form der Hilfe dar und ermöglichen Kindern in den ärmsten Regionen der Welt ein gesundes und würdevolles Aufwachsen. Bislang war der Abschluss einer Kinder - Patenschaft nur Interessenten aus Deutschland vorbehalten. Mit dem Launch der Website für internationale Interessentinnen und Interessenten können nunmehr auch Menschen mit Wohnsitz außerhalb Deutschlands ora - Pate werden. Eine internationale Patenschaft kostet 40 USD. Mit dem Betrag wird sichergestellt, dass ein Kind mit ausreichend Nahrung und Kleidung versorgt wird, zur Schule gehen kann und medizinisch betreut wird.

„Mit Beginn des neuen Jahres öffnen wir unser Patenprogramm in Kenia für das internationale Publikum. Damit möchten wir unsere Wirksamkeit der Entwicklungszusammenarbeit erhöhen und gemeinsam mit internationalen Paten noch mehr Kinderleben zum Positiven verändern“, so Carmen Schöngraf, Geschäftsführerin von ora Kinderhilfe. Seit 2015 existiert das Patenschaftsprogramm in Kenia. Bisher war es ausschließlich in Deutschland lebenden Paten vorbehalten.

Kenia ist massiv vom Klimawandel betroffen. Im September 2021 wurde der nationale Notstand ausgerufen und seither nicht zurückgenommen. Die Brunnen sind trocken, das Trinkwasser wird knapp, das Vieh verendet und die Ernte verdorrt. Die Menschen leiden mehr denn je. Jeder zweite Einwohner ist aktuell von akutem Hunger bedroht. „Deswegen haben wir uns für die Ausweitung unserer Hilfsmaßnahmen entschieden. Gemeinsam mit den neuen Paten außerhalb Deutschlands möchten wir die Not im Land lindern und besonders den bereits geschwächten und mangelernährten Kindern helfen“, so Schöngraf.

Nicht in Deutschland lebende Interessierte finden auf der englischen Webseite [www.ora-international.org](http://www.ora-international.org) alle Informationen zum Projektstandort und zum Patenschaftsprogramm. „Alle ora - Paten bekommen zweimal im Jahr Post von ihrem Patenkind und können ihm gerne auch schreiben und es besuchen. Wir kennen alle Patenkinder persönlich und freuen uns über jeden neuen ora - Paten“, so Schöngraf.

*ora Kinderhilfe international e. V. ist seit 1981 weltweit für Menschen in Not im Einsatz. Derzeit betreut das christliche Kinderhilfswerk Kinder und Familien in zehn Ländern auf vier Kontinenten. Es hat drei Arbeitsschwerpunkte: Patenschaften für Kinder, Entwicklungszusammenarbeit und Katastrophenhilfe.*

### Kontakt für Rückfragen und für Interviewanfragen

Hartmut Schofeld

Telefon: 030 – 643 87 82 37

E-Mail: [schofeld@ora-kinderhilfe.de](mailto:schofeld@ora-kinderhilfe.de)

**ora Kinderhilfe international  
e.V.**

[info@ora-kinderhilfe.de](mailto:info@ora-kinderhilfe.de)  
[www.ora-kinderhilfe.de](http://www.ora-kinderhilfe.de)

**Büro Berlin**

Schottstraße 2  
10365 Berlin  
Tel: 030 - 643 87 82 30  
Fax: 030 - 643 87 82 59

**Lager Sachspenden**

Am Ziegelgrund 31  
34497 Korbach  
Tel: 05631 - 95 05 - 0  
Fax: 05631 - 95 05 - 50

**Spendenkonto**

Postbank Frankfurt/M.  
IBAN: DE33 5001 0060 0000 0506  
09 BIC: PBNKDEFFXXX

